

Une étudiante reçoit une Bourse Sport-études



La jeune nageuse Priscillia Parisien est la première lauréate d'une des 31 bourses de 500 \$ de la Fondation Sport-Études remise à des étudiants-athlètes qui se sont distingués par l'excellence de leurs études et de leurs performances sportives.

Priscillia nage pour l'équipe des Marsouins de Val-d'Or, elle qui a eu la piqûre de la compétition lorsqu'elle a pris part aux Jeux du Québec d'Amos alors qu'elle n'était âgée que de 12 ans. Elle est inscrite en Sciences de la nature au campus de Val-d'Or tout en faisant partie du programme Alliance Sport-Études.

Par ailleurs, Priscillia aimerait aller à l'université en médecine après ses études collégiales. Elle mentionne que ce qui lui a permis d'effectuer son cheminement scolaire avec ses études et son entraînement, c'est sa famille et les valeurs sportives que son entraîneur Dany Delisle lui a inculquées comme la ponctualité, la planification, la rigueur du travail, la persévérance et le goût de toujours se dépasser.

Félicitations et bonne chance pour le futur!

La Fondation du Cégep organise un souper aux homards

Les préparatifs entourant l'organisation du premier souper aux homards de la Fondation du Cégep, qui se déroulera le 5 juin à la SUM, vont bon train. Pas moins de 16 tables de 8 personnes sont déjà vendues sur un total de 25. Dépêchez-vous de réserver votre place auprès de Pauline Bonami, poste 1614. Il en coûte 100 \$ le couvert, mais une partie du montant, soit la moitié, est déductible d'impôt. Homards frais et vin à volonté durant le repas. Par ailleurs, les responsables de la Fondation rappellent que le premier appel de projets (bourses, équipements, projets novateurs) est en cours et se termine le 30 avril 2010. Tous les détails au bureau de la Fondation (3226) ou après de Claude Arcand au poste 1617.

Claude Arcand, directeur
Fondation du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue



Luc Boyer a été présélectionné pour proposer un projet de sculpture

Tout d'abord, précisons ce qu'est la *Politique d'intégration des arts à l'architecture et à l'environnement des bâtiments et des sites gouvernementaux et publics*, communément appelée la politique du 1 %. Cette politique suggère aux institutions gouvernementales ou paragouvernementales qui construisent un nouveau bâtiment ou le rénovent d'octroyer 1 % du budget à l'intégration d'œuvres d'art qui s'harmonisent à l'architecture.

M. Luc Boyer, enseignant au Département d'arts plastiques du Cégep a, dans le cadre de cette politique, créé deux œuvres d'art. La première *Élévation* a été créée lorsque la Ville de Val-d'Or a rénové la salle Télébec. Le second projet *Retour* a été réalisé lors de la construction du Centre de recherche sur le cancer de l'Université McGill. Cette dernière sculpture a été installée en juin 2008 et mesurait 35 pieds de haut. Comme le mentionne M. Boyer, « être invité à présenter un projet au niveau national, c'est tout un honneur. »

Afin d'être sélectionné, M. Boyer devait passer à travers un long processus. Tout d'abord, un comité formé de deux artistes et d'un architecte, autant pour le Centre de recherche que pour la salle Télébec, doit dresser la liste de tous les sculpteurs autonomes et en sélectionner trois. Ensuite, les candidats doivent rencontrer le comité. Lorsque les candidats ont toute l'information nécessaire, ils doivent réaliser leur maquette après quoi ils auront une heure pour la présenter. C'est uniquement après cette rencontre que le comité sélectionne un sculpteur qui réalisera son projet.

Récemment, M. Boyer a été présélectionné pour proposer un projet à Héma-Québec qui a décidé de participer à la politique du 1 % sur une base volontaire. La sélection finale sera le 14 juillet 2010.

L'association Latina présente le spectacle de danse « Couleur du monde »



Le spectacle de danse se déroulera au Petit Théâtre du Vieux Noranda, le 1er mai prochain à 20 heures. N'oubliez pas, le premier mai est la Journée internationale des travailleurs et travailleuses.

Ce sera une présentation imagée de divers pays aux rythmes exotiques de Lambada, danse hindoue, saya, salsa, zouk...

Il y aura un tirage 50-50 dans le but d'effectuer une collecte de fonds pour le Chili.

Vous pouvez vous procurer un billet au coût de 15 \$ à la Boutique La Légende à Place Rouanda ou en vous rendant chez Centre de solidarité internationale Corcovado situé au 173, rue principale.

Bon spectacle!



Les Astrelles et les Gaillards en soccer sont couverts d'OR

Les deux équipes du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue en soccer intérieur à 7 joueurs ont dominé leurs adversaires le dimanche 18 avril à Saint-Eustache en remportant le championnat régional de la conférence du Sud-ouest.

Les Gaillards en soccer ont remporté le championnat cette fin de semaine. Une journée forte en rebondissements. Victoire aux tirs au but contre Gérald-Godin (3-2) en quart de finale. Ils sont revenus au score deux fois pendant le match pour enfin l'emporter. Premier but de Jean-Michel Lacroix sur une reprise de la tête et égalisation en fin de match de Tiphaine Locker. Tous les joueurs ont ensuite réussi à l'épreuve de tirs au but.

Par la suite, en demi-finale, victoire de 5-0 contre Marie-Victorin. Un très grand match qui a surpris tout le monde. Ils ont vraiment haussé leur jeu pendant ce match et c'était de toute beauté de voir jouer les gars. Les buts ont été comptés par Jean-Michel Lacroix, Simon Fortin-Picard, Jonathan Pimé, Jonathan Mindia, Jules Walles.

En finale, contre André-Grasset, les Gaillards ont remporté une victoire de 3-1. Les deux équipes en étaient à leur troisième match de la journée. Malgré la fatigue et plusieurs joueurs blessés, l'équipe s'est accrochée et ils ont terminé leur saison en beauté. Le capitaine Simon Fortin-Picard a ouvert la marque en début de match. Par la suite, Justin Fillion-Riopel a lobé le gardien dans la lucarne, d'un tir d'une précision exceptionnelle.

À 2-1, le gardien d'André-Grasset s'est fait expulser pour une faute grave sur un des Gaillards. Tiphaine Locker marque alors dans les arrêts de jeu pour soulager l'équipe et finir le match 3-1.



Comme le mentionne François Barrette, entraîneur des Gaillards, « Je crois que c'est la première fois en 17 ans qu'une de nos équipes masculines de soccer remporte un titre de champion des séries. Nous sommes, Jean-Paul et moi, très fiers de l'équipe et de sa progression pendant la saison. Nous avons comme objectif de remporter le championnat et nous l'avons fait! »

Lors de la saison 2009-2010, les Gaillards ont été champions des séries et ont reçu la bannière d'éthique sportive, champions de la Coupe de ligue (civil), champions de la Coupe du nord (civil). Par ailleurs, trois membres font parties de l'équipe étoiles dont deux joueurs et l'entraîneur. De plus, ils ont terminé en 3e place au classement de la saison.

Du côté des Astrelles, elles ont remporté leur demi-finale contre Terrebonne par le pointage de 4 à 3 en tirs de barrage. Jessica St-Pierre avait inscrit les trois buts de son équipe en temps réglementaire. Après un arrêt du quatrième tir adverse par la gardienne de but Stéphanie Goulet, Jessyca Bonhomme-Savard a marqué pour donner la victoire aux filles.

En finale, la logique fut respectée et les Astrelles, deuxièmes au classement général, se sont mesurées à Valleyfield qui a dominé la ligue cette saison. Les filles de Daniel Lapierre et d'Alcide Girard ont frappé tôt et fort pour se donner une avance de 3 à 1 à la première demie. Elles ont ensuite fermé le jeu pour filer vers la victoire. Karol-Ann Lefebvre avec 2 buts et Christine Marcotte avec 1 but se sont inscrites au pointage. Encore une fois, la gardienne Stéphanie Goulet a connu une très bonne performance.

Souffler les chandelles...

Robin Potvin, ens. Tech. minérale, RN
Louis Riopel, ens. Français, RN
Claude Tellier, magasinier - Serv. de l'équipement, RN
Jean-Charles Rheault, tech. trav. pratiques - mines, RN
Pierre Vachon, ens. Français, RN
Marie-Claude Leclercq, ens. Français, RN
Jean Lelièvre, ens. Tech. minérale, RN
Normand Scrive, ens. Tech. compt. et gestion, VD
Liette Leclerc, tech. documentation - Bibliothèque, RN
Joanne Pomerleau, agente de bureau - Bibliothèque, RN
Francine Côté, travailleuse sociale - Serv. aff. étud., RN

19 avril Josée-Anne Guay, ens. Tech. compt. et gestion, RN 26 avril
19 avril Émilie Mercier, ens. Mathématiques, RN 26 avril
19 avril Mélanie Therrien, ens. Soins infirmiers, VD 26 avril
20 avril Isabelle Delisle, ens. Langues modernes, RN 28 avril
20 avril Lucienne St-Amand, ens. Soins infirmiers, VD 28 avril
21 avril Louise Ledoux, agente de bureau - Bibliothèque, RN 29 avril
21 avril Julie Hébert, ens. Français, RN 30 avril
21 avril
22 avril
22 avril
25 avril

Le Capteur est publié par le Service des communications. Chaque numéro paraît normalement le lundi. Pour information, suggestion ou commentaire, veuillez entrer en contact avec Krystina Sawyer, conseillère en communication, krystina.sawyer@cegepat.qc.ca, bureau 3225, poste 1243. Tombée des articles : mercredi à 15 h.